

Sophie CLUZEL fait partie des nouveaux visages du gouvernement d'Edouard Philippe. Cette diplômée KEDGE, promotion 1982, vient d'être nommée Secrétaire d'Etat aux personnes handicapées, rattachée directement au premier ministre.

*« Nous adressons nos chaleureuses félicitations à Sophie CLUZEL et lui souhaitons une pleine réussite dans sa nouvelle mission », déclare Thomas FROELICHER, Directeur Général et Doyen de KEDGE. C'est un honneur de compter une diplômée de KEDGE dans les rangs du gouvernement, en particulier à une fonction qui correspond si bien aux valeurs de notre Ecole. »*

KEDGE est engagée dans une pédagogie et une politique socialement responsables qui se traduisent par de nombreuses actions, à l'instar du 1er Adaptathon de Bordeaux qui se déroule les 18 et 19 mai sur le campus de KEDGE Bordeaux. Attentive depuis de nombreuses années à l'accessibilité de ses campus pour les personnes en situation de handicap, l'école accélèrera encore son investissement dès la rentrée prochaine en créant un certificat sensibilisant les étudiants au management des personnes en situation de handicap.

### **En savoir plus sur Sophie CLUZEL :**

Impliquée depuis plus de 20 ans dans l'aide aux personnes en situation de handicap, et notamment pour leur scolarisation et leur insertion, Sophie CLUZEL est mère de quatre enfants, dont une fille trisomique. Présidente de la Fédération nationale des associations au service des élèves présentant une situation de handicap (Fnaseph) depuis 2011, elle a également fondé plusieurs autres associations dont "SAIS 92" (collectif regroupant les associations de parents d'enfants handicapés du département des Hauts-de-Seine) et "Grandir à l'école", qui s'occupe plus spécifiquement de la trisomie 21.

En 2012, elle organise également le premier Grenelle de l'intégration des jeunes handicapés dans la société, qui a été largement reconnu par les associations spécialisées pour les progrès qu'il a permis d'accomplir en la matière.

Pour son engagement, elle a été faite chevalier de l'ordre national du Mérite en 2002 et officier de la Légion d'honneur en 2016.

Lors de cette dernière campagne présidentielle, Sophie CLUZEL a souvent interpellé les candidats sur les obstacles restants dans le domaine. Emmanuel Macron et ses équipes ont entendu cet appel, et le candidat avait alors promis le rattachement du poste de Secrétaire d'Etat chargé des personnes handicapées au premier ministre.

### **A propos de KEDGE Business School :**

Écrit par KEDGE

Jeudi, 18 Mai 2017 21:00 - Mis à jour Jeudi, 18 Mai 2017 21:09

---

KEDGE Business School est une Ecole de management française de référence présente sur 4 campus en France (Paris, Bordeaux, Marseille et Toulon), 2 en Chine (Shanghai et Suzhou) et 4 campus associés (Avignon, Bastia, Bayonne et Dakar). La communauté KEDGE BS se compose de 12 600 étudiants (dont 25% d'étudiants étrangers), 183 professeurs permanents (dont 44% d'internationaux), 275 partenaires académiques internationaux et 54 000 diplômés à travers le monde. KEDGE BS propose une offre de 32 formations en management et en design pour étudiants et professionnels, et déploie des formations sur-mesure pour les entreprises au niveau national et international. Classée par le Financial Times 33ème meilleure Business School en Europe et 22ème mondiale pour son Executive MBA, KEDGE Business School est accréditée AACSB, EQUIS et AMBA, reconnue et visée par l'Etat français, et membre de la Conférence des Grandes Ecoles.